

Mitgliederversammlung von Impuls im Jugendhaus A-Moll

Im kleinen Kreis fand die diesjährige Mitgliederversammlung des Impuls Förderverein Kinder- und Jugendinitiative Kupferzell e.V. am 24. März 2023 im Kupferzeller Jugendhaus A-Moll statt. Die Vorsitzende Sabine Leuze-Baumann begrüßte die Anwesenden und stellte die Schwerpunkte der Vereinsarbeit im vergangenen Jahr vor. Schriftführer Jürgen Vogel zeigte in seinem Geschäftsbericht, unterlegt mit Bild und Videomaterial, wie vielfältig sich die Vereinsmitglieder mit ihren Aktivitäten in der Gemeinde Kupferzell einbringen. Die Highlights des Jahres waren die Aufführung des Prinzessin Gisela Theaters in der Kulturhalle, die Angebote im Sommerferienprogramm der Gemeinde Kupferzell, der Mädchenaktivtag und natürlich der Kinder und Jugendflohmarkt ergänzt durch einen Bücherflohmarkt an der Kärwe in Kupferzell. Außerdem wurden Projekte der JFMS Schule Kupferzell und des Jugendhauses Kupferzell unterstützt. Die Kassenwartin Monika Brander berichtete über die Finanzen des Vereins. Die ordnungsgemäße Führung der Kasse wurde durch Kassenprüfer Andreas Wunderlich bescheinigt. An dieser Stelle wurde im Besonderen den Sponsoren des Impuls Fördervereins gedankt. Ohne diese könnten viele Aktionen nicht stattfinden.

Nach der Entlastung der Kassenwartin und des gesamten Vorstandes wurden die Stellvertreter, der Schriftführer und die Beiräte gewählt. Bestätigt in ihrem Amt wurden Claudia Niebel und Wilfried Sommer als Stellvertreter und Jürgen Vogel als Schriftführer. In den Beirat gewählt wurden Daniel Grübel, Kathrin Heinle-Ludwig, Sina Ohm, Manuela Schulz. Nicht mehr zur Wiederwahl standen Christina Hansel und Inka Rüger. Bei Beiden bedanken wir uns ganz herzlich für ihre wertvolle Arbeit im Beirat von Impuls!

Abgerundet wurde die Versammlung mit einem Bericht über den Jugendhausbetrieb und anderen Aktionen vom Jugendreferenten Sigvard Lenz.

Sabine Leuze-Baumann schloss die Versammlung mit einem Ausblick auf das Jahr 2024 in dem der Impuls Förderverein sein 20.-jähriges Jubiläum feiern wird.



Auf dem Bild zu sehen sind: S. Lenz (Jugendreferent), W. Sommer, D. Grübel, S. Leuze-Baumann, C. Niebel, M. Brander, M. Schulz, S. Ohm, K. Heinle-Ludwig, J. Vogel, A. Wunderlich (Kassenprüfer)